
Betreff:Information für die Mitglieder der Kammerversammlung betreffend Versorgungswerk
Datum:Mon, 05 Aug 2013 23:35:27 +0200

Von:Uwe Gerber - IUZB.net <uwe.gerber@iuzb.net>
An:Helmke, Andreas, Podczeck, Harald, Sadowski, Dr. Wolfram, "Schäfer, Dr. Eckehart ", Zlobinski, Reimund, Weichelt,

Matthias, "Weßlau, Dr. Dirk", Giebler, Dr. Anka, "Lips, Dr. Jörg", Albrecht, Sabine und Sven, Bundschuh, Dr. Gerhard,
"Claessen, Dr. Björn", Damm, Dr. Benno, Deichsel, Dr. Erwin, Eichelberger, Dr. Claus, Frahm, Dr. Ingo, "Gätke, Dr. Elke
und Christian", Geuther, Dr. Michael-Wolfgang, Gutsche, Dr. Dr. Gerald und Dr. Petra, "Herbert, Jürgen", Herbert,
Ricarda, Herzog, Dr. Thomas, Jann, Dr. Christine, "Jödecke, Dr. Ute", Luh, Dr. Hans-Georg, Neumann, Carsten, Renner,
Dr. Harald und Dr. Roswitha, Retzlaff, Dr. Rica, "Rühtz, Dr. Ulfilas", Schmidt, Thomas, Schneider, Dr. Beatrix, Schwierzy,
Thomas, Steglich, Dr. Eberhard, Stumpf, Dr. Matthias, Suchan, Bettina, Rojas, Dr. Gudrun, Hoppe, Dr. Hannelore,
Stumpf, Dr. Michael, Ziebell, Dr. Holger, Steffen, Irene

Kopie (CC):Dohmeier-de Haan, Dr. Helmut <drdohmeier@onlinehome.de>, "Weiß, Dr. Lutz-Stephan" <luste.weiss@t-online.de>,
Kampmann, Winnetou, Wohltmann, Decker

Betrifft:

Information für die Mitglieder der Kammerversammlung der Landeszahnärztekammer Brandenburg
Unterlassene Entsendungswahl der Brandenburger Vertreter in der Vertreterversammlung des Versorgungswerkes der
Zahnärztekammer Berlin (VZB) für die 3. Amtsperiode

Sehr geehrte Frau Kollegin,
sehr geehrter Herr Kollege,

in unserer Eigenschaft als Mitglieder der Vertreterversammlung des Versorgungswerkes der Zahnärztekammer Berlin für die
Wahllisten "UNION 2012" und "Fraktion Gesundheit", übermitteln wir Ihnen anliegend unser Schreiben vom 02.08.2013 an das
Versorgungswerk.
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Wir möchten ausdrücklich darauf hinweisen, dass es selbstverständlich alleinige Angelegenheit Ihrer Kammerversammlung ist
darüber zu entscheiden, welche Kollegin oder Kollegen Sie als Brandenburger Vertreter in die Vertreterversammlung unseres
gemeinsamen Versorgungswerkes entsenden.

Allerdings gehen wir davon aus, dass Sie dieses ausschließlich über eine Entsendungswahl tun und in Bezug auf die aktuell
laufende 3. Amtsperiode haben wir Bedenken. Alles Weitere ergibt sich aus unserem Schreiben, welches wir auch auf unserem
Portal "IUZB.-net" länderübergreifend für alle Mitglieder des Versorgungswerkes veröffentlicht haben  - hier.

Mit kollegialen Grüßen

Dr. Helmut Dohmeier-de Haan
Mitglied der Vertreterversammlung des VZB

über Herrn Gerber
Sekretariat IUZB
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